

Die Freiwillige Feuerwehr Ingelfingen, trauert um ihren Kameraden

Gerhard Werner

Brandmeister

Gerhard war seit 1956 aktiver Feuerwehrmann der Abteilung Ingelfingen.
1981 wurde ihm das Deutsche Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber
1996 wurde ihm das Deutsche Feuerwehr-Ehrenkreuz in Gold
verliehen.

Wir verlieren mit ihm einen Feuerwehrekamerad, der sich viele Jahre zum
Wohl der Allgemeinheit eingesetzt und zum guten Gelingen beigetragen hat.
Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.
Den Angehörigen gilt unser ganzes Mitgefühl.

Im Namen aller Feuerwehrekameraden:

Michael Bauer - Bürgermeister

Matthias Wied - Kommandant

Benjamin Ehrmann - Abteilungskommandant

Klaus Walter - Altersgruppe

Die Feuerwehrekameraden treffen sich am Donnerstag 12.45 Uhr am Friedhof.